

# La commune capitale du cyclotourisme charentais



Le comité départemental de cyclotourisme a présenté ses vœux dimanche à Barret. CL

« On est heureux d'accueillir près de soixante-dix membres de plusieurs clubs voisins pour ces vœux du comité départemental de Charente de cyclotourisme ». Dimanche matin, Sylvie Prieuré et Bernard Boudaud, respectivement présidente et vice-président de l'amicale barretoise de cyclotourisme, avaient organisé une copieuse collation pour leurs invités dont la section cyclotourisme de l'amicale laïque

de Barbezieux (ALB) présidée par Betty Laliève. Le comité départemental présidé par Jean-Claude Vergnaud était aussi bien représenté avec la présence du délégué sécurité Alain Malmanche qui a annoncé la prochaine assemblée générale à venir, « au cours de laquelle on fera aussi le point sur les différentes formations proposées par le comité notamment, autour de l'animation ».

Pour le club de Barret composé d'une vingtaine de membres, cette année 2025 devrait être l'occasion d'honorer plus d'une centaine de sorties pour environ 4.000 km à parcourir, « on est aussi disponibles pour accompagner des débutants sur des petites sorties d'une quinzaine de kilomètres », invitent les responsables.

**Contact : Sylvie Prieuré  
au 06 76 26 80 92.**